

Alzando Nuestras Voces: Forjando el Mañana

20 de junio de 2024

Preguntas y Respuestas

Algunas declaraciones han sido editadas para mayor claridad. Por favor, dirija preguntas de seguimiento o correcciones a David Faich, Gerente de Políticas de Raising Illinois:

DFaich@RaisingIllinois.org.

¿Se enviará una grabación?

Sí. La grabación completa del evento en vivo está disponible en la [página de eventos de Raising Illinois](#).

¿Cómo deben los padres y proveedores iniciar o unirse a una conversación sobre la licencia preescolar?

Dado que Raising Illinois aboga por el sistema de apoyos de nuestro estado para la etapa prenatal a los tres años, las prioridades de aprendizaje temprano de nuestra coalición se centran en el cuidado de bebés y niños pequeños. Los padres y proveedores pueden conocer más sobre [los objetivos de Raising Illinois en esta área](#), unirse a nuestros grupos de trabajo de políticas, suscribirse a nuestra lista de correo o seguirnos en las redes sociales. En caso de tener preocupaciones específicas sobre las licencias, las personas pueden asistir a [una reunión abierta del Consejo Asesor de Cuidado Infantil del Departamento de Servicios Humanos de Illinois](#), la cual incluye un tiempo asignado para comentarios del público.

¿La nueva agencia estatal estará al servicio de todo tipo de programas, incluyendo proveedores de aprendizaje temprano basados en el hogar? Muchos de nosotros nos vemos obligados a asumir gastos adicionales o a cerrar nuestros negocios debido a las brechas de financiación en programas actuales como el Programa de Alimentos para el Cuidado de Niños y Adultos (CACFP).

El Cuidado Infantil en Ámbitos Familiares (FCC) es una parte crucial del sistema de prestación mixta de servicios de nuestro estado para el aprendizaje temprano, especialmente para bebés y niños pequeños. Sabemos que los educadores basados en el hogar enfrentan desafíos únicos para acceder a recursos. Nuestra coalición está trabajando para asegurarse de que tanto los programas FCC como los programas basados en centros tengan participación, no solo en nuestros grupos de trabajo de políticas, sino también en la toma de decisiones a nivel estatal que está ocurriendo actualmente para el nuevo Departamento de la Primera Infancia.

¿Cómo afectará la transición de la nueva agencia estatal a las agencias locales

de Recursos y Referencias para el Cuidado Infantil (CCR&R)?

La Illinois Network of Child Care Resource and Referral Agencies (INCCRRA), que supervisa a las CCR&R locales, pasará a ser parte del nuevo Departamento de la Primera Infancia de Illinois. INCCRRA continuará operando sin ningún cambio programático durante los próximos dos años.

El Subsidio para la Fuerza Laboral de Smart Start, que está programado para comenzar el 1 de julio, ahora descalifica a los programas que reciben financiación a través de Head Start/Early Head Start, el Programa de Asistencia para el Cuidado Infantil (CCAP) o Prevention Initiative/Preschool For All. En el pasado, estos programas calificaban para las otras variaciones de los subsidios de la fuerza laboral. ¿Existe alguna razón por la cual los programas financiados con fondos federales ya no califican? Dado que estamos hablando de aumentar los salarios de los educadores de la primera infancia en el estado, ¿cómo es esto equitativo cuando muchos programas tienen financiación mixta?

Los programas que reciben fondos a través de CCAP son elegibles para los nuevos Subsidios para la Fuerza Laboral de Smart Start. Sin embargo, es cierto que otros flujos de financiación pública descalifican a los programas, inhabilitándolos para participar. Estamos completamente de acuerdo en que muchos programas no tienen un acceso equitativo a las oportunidades de financiación estatal. Somos optimistas y creemos que, con la transición de la nueva agencia, Illinois continuará mejorando para ofrecer mejores oportunidades a todos los proveedores y familias.

¿La Admisión Coordinada u otros servicios de referencia infantil se trasladarán a la nueva agencia?

¡Sí! Actualmente, la Admisión Coordinada es administrada por la Oficina de Visitas Domiciliarias del Departamento de Servicios Humanos de Illinois. Esto se trasladará al nuevo Departamento de la Primera Infancia de Illinois el 1 de julio de 2026.

¿Cómo manejará la nueva agencia la lista de espera de Intervención Temprana y cómo trabajará con las organizaciones comunitarias para mejorar la comunicación y ayudar a llegar a más familias?

Estamos profundamente preocupados por las crecientes listas de espera para los servicios de Intervención Temprana (EI). Abordar este problema no puede esperar hasta el lanzamiento de la nueva agencia. Continuamos abogando por mayores inversiones para aumentar la compensación de los proveedores de EI y los coordinadores de servicios, de modo que podamos mejorar la crisis de la fuerza laboral de EI en nuestro estado y brindar apoyo a todos los bebés y niños pequeños elegibles que tan desesperadamente necesitan estos servicios. Esto incluye proporcionar a las familias información sobre cómo acceder a EI y qué hacer si no reciben los servicios de manera

oportuna.

Dado que el Programa de Asistencia para el Cuidado Infantil (CCAP) se trasladará a la nueva agencia, ¿significa esto que ya no será parte de las agencias de Recursos y Referencias de Cuidado Infantil (CCR&R)?

No habrá cambios programáticos en CCAP como parte de la transición a la nueva agencia. Aunque aún no sabemos exactamente qué puede cambiar una vez que la nueva agencia comience a operar el 1 de julio de 2026, todos tenemos la oportunidad de aportar información a este proceso a través de las sesiones de escucha regionales del estado y las conversaciones comunitarias de nuestra coalición.

Me preocupa que, a pesar de todos los esfuerzos por incluir a TODO el estado, haya lugares en nuestra región que rara vez se incluyen cuando se nombra a individuos para participar en diversos roles formales de asesoramiento. ¿Hay representación de las áreas del sur, suroeste, centro y noreste del estado en estos comités asesores? ¿Cómo se utilizarán las evaluaciones de necesidades de los Consejos Regionales de Birth to 5 Illinois para aportar información a la transición de la nueva agencia?

Raising Illinois está completamente de acuerdo con la necesidad de asegurar que ninguna parte de nuestro estado quede subrepresentada en el proceso de toma de decisiones sobre la primera infancia. También reconocemos que las Evaluaciones de Necesidades Regionales de la Primera Infancia de Birth to Five Illinois son una herramienta valiosa para aportar información a los esfuerzos de transición que están en marcha. Nuestra coalición está apoyando al Comité Asesor de Transición de Cuidado Infantil y Educación Temprana (TAC) con sus sesiones de escucha regionales e invitamos a individuos y organizaciones de todas las regiones del estado a unirse a nosotros. Raising Illinois actualmente representa más de 200 códigos postales, pero siempre estamos buscando llegar a las comunidades locales que aún no están incluidas en nuestra labor de defensa.

¿Los grupos colaborativos de All Our Kids se trasladarán a la nueva agencia?

Sí, actualmente, la iniciativa de la Red All Our Kids es administrada por la División de la Primera Infancia del Departamento de Servicios Humanos de Illinois y es probable que también pase a formar parte de la nueva agencia.

¿La expansión de los Sistemas de Apoyos Universales para Recién Nacidos estará bajo esta nueva agencia?

Actualmente, los modelos de Sistemas de Apoyos Universales para Recién Nacidos (UNSS) operan solo en la Ciudad de Chicago, el Condado de Peoria y el Condado de Stephenson. El Departamento de Servicios Humanos de Illinois administra el subsidio federal de Sistemas Integrales de la Primera Infancia (ECCS) para desarrollar formas de expandir

UNSS a más comunidades. Si el estado recibe fondos para continuar con ECCS, podría operar bajo la nueva agencia o bajo el Departamento de Salud Pública de Illinois.

No podemos cuidar a los bebés y niños pequeños si no tenemos suficientes maestros y personal. No tenemos suficientes maestros y personal porque no se les paga lo suficiente. Además, algunas familias tienen dificultades para acceder a los programas porque no cuentan con medios de transporte. ¿Qué se está haciendo para mejorar estas situaciones?

Raising Illinois está totalmente de acuerdo en que el cuidado infantil y aprendizaje temprano de bebés y niños pequeños enfrenta desafíos únicos, y la crisis en la capacidad de las familias para acceder a este cuidado es aún más grave que en el nivel preescolar. Estamos comprometidos a seguir trabajando con los educadores de bebés y niños pequeños, tanto en entornos basados en el hogar como en centros, para abordar y destacar estos desafíos. La disponibilidad de educadores, la compensación laboral, el transporte, la equidad en las oportunidades de financiación pública y el cuidado apropiado para el desarrollo son cuestiones críticas para nuestro sector. La conversación de hoy no termina aquí, y alentamos a todos los que nos están viendo a participar en las oportunidades para aportar sus opiniones sobre el plan de transición de la nueva agencia. ¡También invitamos a todos a compartir sus ideas para la próxima agenda de política pública de Raising Illinois a través de nuestras próximas conversaciones comunitarias que se llevarán a cabo durante el verano y el otoño!

¿Cuál es la nueva ley que facilitará que los nuevos padres obtengan ayuda para problemas de abuso de sustancias después de dar a luz sin temor?

Esta nueva legislación es el Proyecto de Ley del Senado (SB) 3136, que crea la Ley del Equipo de Trabajo para la Implementación de Planes de Recuperación Familiar. El propósito explícitamente declarado de SB 3136 es promover los mejores intereses de los bebés con exposición prenatal a sustancias. Actualmente, cuando un bebé nace en Illinois con un resultado positivo en la prueba toxicológica, esto constituye automáticamente una indicación de negligencia infantil y el padre/madre que dio a luz corre el riesgo de perder sus derechos parentales. El nuevo equipo de trabajo desarrollará recomendaciones para que Illinois implemente un modelo dedicado a brindar apoyo a los bebés con exposición prenatal a sustancias que sea menos punitivo para las familias.